

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

**КИТАЙСКО-РОССИЙСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО В ОБЛАСТИ
БЕЗОПАСНОСТИ В НАЧАЛЕ XXI В.**

Яо Цзэни

Научный руководитель – доктор политических наук, профессор Ю.И.
Малевич

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Данное исследование включает введение, 4 главы, заключение, список использованной литературы.

Объем дипломной работы составляет 60 страниц. Список использованной литературы составляет 87 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

КИТАЙ, РОССИЯ, ДВУСТОРОННЕЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, БЕЗОПАСНОСТЬ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – внешняя политика РФ и КНР.

Предмет исследования – сотрудничество в области безопасности между Китаем и Россией в XXI в.

Цель исследования – изучение развития сотруднических китайско-российских отношений в сфере безопасности в XXI в.

Методы исследования – общенаучные методы системного, контекстуального, критического, диалектического, сравнительного анализа на основе принципов объективизма и структурного единства исследовательских задач.

Результаты и их новизна. Исследование является важным научным материалом в связи с тем, что в нём дан анализ такой важной сферы международных отношений, как безопасность. В работе проанализировано развитие сотрудничества Китая и России (одних из главных игроков на международной арене) в сфере безопасности.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования отношений России и КНР, при подготовке монографий и учебников, а также в рамках курсов лекций.

ANNOTATION

1. Structure and size of the thesis.

This research includes an introduction, 4 chapters, the conclusion, the bibliography.

The size of the thesis is 60 pages. The bibliographic list includes 87 positions.

2. Keywords.

CHINA, RUSSIA, BILATERAL COOPERATION, SECURITY.

3. Text of the abstract.

The object of the study is the foreign policy of Russia and China.

The subject of the study is security cooperation between China and Russia in the 21st century.

The purpose of the study is to study of the development of cooperative Russian-Chinese relations in the sphere of security in the 21st century.

Research methods are general scientific methods of systemic, contextual, critical, dialectical, comparative analysis based on the principles of objectivity and structural unity of research tasks.

The results and their novelty. The study is an important scientific material in connection with the fact that it provides an analysis of such an important sphere of international relations as security. The paper analyzes the development of cooperation between China and Russia (some of the main players in the international arena) in the sphere of security.

Reliability of materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of work. The results of the work can be used to continue the study of relations between Russia and the PRC, in the preparation of monographs and textbooks, as well as in the course of lectures.